

たんちょう通信

～ 第 34 号 ～



丹羽孝直

こんにちは、丹頂ガスの丹羽孝直です。いつもお世話になりありがとうございます。
私は年末年始12/30と1/2の二日間「休日当番」で仕事に出ておりました。2日は
正月三日だけに、電話はあまりかかりませんでしたが一、ガスコンロの不具合で「ガスコンロの3口の一つがすぐ火が消える。他の2つはちゃんと付くだけけど。このまま使っても危なくないか？」とお問い合わせをいただきました。「ウチのおばあさんが心配するから、正月だけ無理を言うが見に来てくれないか！？」とご主人さんが丁寧にお問い合わせされたので、私も「ハイかしこまりました。」と一言返事でお応えして、伺いました。コンロは経年劣化で部品が消耗しており「お客様、部品交換が必要です。正月明けの発注になります」とお伝えしたところ、「かまへんかまへん、正月明けに直してくれ」と気さくに仰っていただきました。帰り際の玄関先で、「あんた今日はよう来てくれた。」「わしはこう見えても酒は一滴も飲まへんのや、良かったらこれ貰いもんやけど、わしは飲まんから、あんたのんでくれるか。」と九州産の焼酎を差し出してくれました。「それはすみません、コンロも直していないのに大変恐縮です。」と言ったものの、お客様から「お年賀」を頂いて帰ってきました。「正月の仕事」は普段の3倍以上も喜んでいただけました。大変美味しくいただきました。ありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

感謝



みなさま、こんにちは 谷 検針(四時市南部), 集金, 事務を担当してます,
小嶋貴子です。私は中学3年生最後の運動会、女子400mソレー(女子4名
で100m走るクラス対抗競技)に出場しました。私はアンカーを走る事になり、
練習の日、結果は8クラス中5位...そこで私以外の頭脳派の友達3人は 小嶋貴子
「足の速さではなく、バトニパスで順位は変わる!!」その日から、毎日、バトニパスのみ練習を
始めました。まずは止まってるバトニパスから始め、少しだけ距離を広げてのバトニパス。い
よいよ、運動会当日、(走者が走り、私は大興奮で大声で「頑張れー!!」応援しました。
そして、私の番! な・な・なんと3位で走って来たのです。私は喜び「まかせておけー!!」とびの中で
さけび、(人抜き、もう1人! もう少しー「パーン!」...結果は2位。「1位とてあげたからたっぴょ」
と悲しんでいるところが「貴ちゃん!」「たっぴょ」と笑顔で走ってきて「うちの2位やで!」
「め、め、め嬉しい!」と嬉し泣きをしてくれました。私も「うっ..」と涙ぐみ、悲しさから嬉しさに変える
出来事でした。その時、私は結果も大事だけど、自分がどれたけ頑張ったか1番大事な
事だと思いました。やっぱり、何事も一生懸命した方が、嬉しさ・悲しさ・喜びも違うなあと思いました。



小嶋貴子



